

Rien de révolutionnaire, maisutile quelque fois.

Il est bien commode lorsqu'on a une prise coaxiale dans les mains de savoir quelle est l'antenne qui est au bout , ou la longueur du câble s'il s'agit d'une rallonge.

Des étiquettes professionnelles existent bien sûr mais je vous livre une solution "OM" qui a fait ses preuves.

On trouve dans le commerce local des étiquettes pour clés. Certaines sont dotées d'un "S" bien sympa puisqu'il fait dans les 10 mm et conviendra pour les coaxiaux du type KX4 . Sinon il y a la solution du petit collier nylon

73 , bon trafic , Christian F6DHI.

